Tu Centro de **Salud Integral** en San José







Quiénes Somos

Ubicado en el corazón de San José, **Bello Horizonte** es más que un centro de salud; es un aliado comprometido con tu bienestar y el de toda tu familia.

Ofrecemos **atención integral y de calidad**, combinando la calidez humana con tecnología de vanguardia. En Bello Horizonte, priorizamos la **confianza y la cercanía**, brindando un trato personalizado y cálido. Creemos firmemente en la importancia de la prevención y el cuidado integral de la salud, lo que se refleja en nuestra amplia gama de servicios, desde medicina general hasta especialidades como nutrición, psicología, síndrome demenciales y otras enfermedades neurodegenerativas, y fisioterapia.



Nuestra Misión

Somos un centro de salud comprometido con brindar atención integral y de calidad a nuestros pacientes y huéspedes, promoviendo su bienestar y mejorando su calidad de vida a través de servicios innovadores y un equipo humano excepcional.

Nuestros Servicios Clave

En Bello Horizonte, hemos diseñado una oferta diversa de servicios para cubrir las necesidades de salud y bienestar de todas las edades y situaciones:



Centro de la Memoria

Este espacio está dedicado al cuidado y la estimulación de la memoria y las capacidades cognitivas. Nuestro equipo de altamente profesionales cualificados ofrece servicios personalizados de evaluación, rehabilitación y prevención, utilizando técnicas innovadoras terapias especializadas. Creamos un ambiente cálido y acogedor donde las personas se sienten apoyadas y motivadas a alcanzar su máximo potencial cognitivo.



"Mente Plena" es un centro de día innovador que promueve el bienestar integral de adultos mayores, personas con discapacidad, familias y empresas. Nos enfocamos en ofrecer programas y servicios personalizados que nutren la mente, el cuerpo y el espíritu, fomentando la inclusión, la autonomía y la calidad de vida a través de actividades estimulantes y un ambiente de apoyo.







Hotel y Residencia para Adultos Mayores

Ofrecemos un espacio cálido y seguro diseñado para adultos mayores, donde la comodidad y el bienestar son prioridad. En nuestra nuestra Residencia У Hotel, brindamos atención integral y personalizada, combinando la independencia de un hotel con la tranquilidad y el cuidado de una residencia. Nuestro equipo de profesionales se dedica a crear un ambiente familiar y estimulante con diversas actividades recreativas y espacios adaptados. Ya sea para una estadía corta o un hogar permanente, ofrecemos la tranquilidad de saber que sus seres queridos están en las mejores manos.



Servicio Post-Operatorio

Entendemos que el período post-operatorio es crucial para una recuperación exitosa. Por eso, ofrecemos un servicio de **cuidado post-operatorio integral y personalizado**, diseñado para acompañarte en cada etapa de tu recuperación. Nuestro equipo te brindará manejo del dolor, monitoreo constante, asistencia en la movilización y cuidado personal, un plan de rehabilitación coordinado y educación continúa para el paciente y su familia, asegurando una recuperación eficiente y segura.







Servicio de Enfermería

En Bello Horizonte, nuestro servicio de enfermería se centra en brindar cuidado profesional, compasión y tranquilidad. Contamos con un equipo de enfermeras altamente capacitadas y dedicadas, listas para ofrecerte la atención que necesitas con calidez y respeto. Nuestros servicios incluyen:

Administración de Medicamentos:

Precisión en la administración, tanto en nuestras instalaciones como a domicilio.

Curación de Heridas y Cuidado de Ostomías:

Manejo experto para una recuperación rápida y prevención de complicaciones.

Monitoreo de Signos Vitales y Condición de **Salud:** Seguimiento continuo para detectar cualquier cambio.

Asistencia en la Movilización y Cuidado Personal: Apoyo diario respetando la autonomía del paciente.





Programas y Talleres para Empresas y la Comunidad



Extendemos nuestro compromiso con la salud y el bienestar más allá de nuestras instalaciones. Desarrollamos **programas y talleres especializados** para empresas y la comunidad, buscando fomentar estilos de vida saludables, prevenir enfermedades y mejorar la calidad de vida en general.

Para empresas, ofrecemos talleres de bienestar, manejo del estrés y chequeos preventivos.

Para la comunidad, organizamos charlas sobre alimentación, actividad física y salud mental, promoviendo una vida plena para todos.



Por qué elegir Bello Horizonte

Atención Integral y Holística:

Cubrimos una amplia gama de necesidades de salud y bienestar bajo un mismo techo.

Enfoque Centrado en la Persona

Priorizamos la confianza, la cercanía y el trato personalizado para cada paciente

Excelencia Profesional:

Contamos con un equipo humano altamente cualificado y comprometido, apoyado por tecnología de vanguardia.

Compromiso Comunitario:

Contribuimos activamente a la salud y el bienestar de la comunidad de San José y sus alrededores.

Estamos estratégicamente ubicados en San José, lo que nos permite ofrecer una conexión rápida y eficiente con los principales centros hospitalarios de la capital, incluyendo el Hospital Calderón Guardia, Hospital México y el Hospital San Juan de Dios.

